

Este ensayo tiene el objetivo de explicar, a partir de un caso, el sistema de partidos brasileño. Desde la corrida por la presidencia del año de 2014, es posible verificar muchos elementos del sistema de partidos y de los partidos políticos que fueron colocados en jaque en nombre de apoyos y alianzas para attingir objetivos políticos específicos. Para eso, en ese trabajo se utilizan dos ejes: el primero trata de explicar el sistema de partidos brasileño, cuales, y cuantos son los partidos, su relevancia en el escenario político y sus dimensiones político ideológica entre otros aspectos. Ese primer eje relaciona los temas citados al tema principal que son las elecciones presidenciales y trata específicamente de los partidos que compiten en esas elecciones. El segundo eje es el estudio de las elecciones presidenciales de ese año de 2014, que demuestra el choque de la teoría con la práctica cuando la corrida presidencial se vuelve una verdadera guerra que revuelca todo el sistema de partidos de Brasil. La discusión sobre la metodología se centra en la utilización de la prensa para basar una investigación: la utilización y fiabilidad de los datos, la posibilidad de evitar sesgos o minimizarles, post y contras. La aplicación en el estudio de caso para explicar un fenómeno reciente.